

平成28年6月12日 北九州市児童文化科学館 電波教室

6月12日(日)13:00より、北九州市立児童文化科学館において、今年度最初の電波教室が行われました。これは、無線人口の裾野を広げるという観点から、総務省電波適正利用推進員協議会とJARL福岡県支部との協業にて実施をしたものです。

今回は北九州市立児童文化科学館の主催で、小学4年生から中学1年生の総勢24名の子どもたちと保護者を含め32名に集まって頂き12名の指導者で対応しました。

まずは児童文化科学館の上野館長から挨拶があり、石田さんから注意事項を述べ、続いてこの電波教室の指導者であるJH6KWA水尾さんの指導の元、最初に総務省電波適正利用推進員協議会が電波の基礎知識を説明する目的で作成したDVDを上映し、「電波って何？」について学習をしました。続いてハンダ付けの行い方注意事項をJA6PNB波多さんが行いました。

説明も終わりIC+TR高感度ラジオ【KIT-16 Jr】のいよいよ作成に取り掛かり、親子そろって一生懸命でした。

終了後に部屋の中を動き回って、聞こえる聞こえないの喚起にしばし酔いしれました。この中の何人か、無線に興味をもってもらい、将来のアマチュア無線家を目指していただきたいと思います。

援助者の皆さんお疲れ様でした。

